

loisirs

# Et roulent les Belles d'antan Vers le pays du muscadet

La 45<sup>e</sup> randonnée organisée par le Club des amateurs des voitures anciennes partira de Niort ce vendredi. Avant le départ, une exposition pour les admirer.

**E**lles seront toutes rutilantes ce vendredi, toutes clinquantes. Astiquées jusqu'au bout des chromes. Toutes rassemblées dans le nouveau garage Mullot, avenue de Nantes, pour que les amateurs de vieilles mécaniques viennent les admirer, toucher de près les témoins d'un riche passé industriel, les représentantes d'un véritable patrimoine automobile.

**« Nous sommes nés avec une clé à bougie »**

Niort sera le point de départ de la 45<sup>e</sup> randonnée des « Belles d'antan », organisée par le Club des amateurs de voitures anciennes des Deux-Sèvres. L'équipe dynamique de bénévoles sera une nouvelle fois orchestrée par Dominique Boutellier, la responsable de l'organisation et Jean-Michel Gouin, le président de l'association.

Trente-cinq voitures des années 1903 à 1939, classées en trois séries selon leur âge, prendront la route du pays du muscadet. Car l'idée de ce rassemblement, l'une des sorties parmi la dizaine organisées par le Cavads au cours de l'année, c'est bien d'associer « *la gastronomie, la culture, le tourisme et la convivialité.* » Tous ces ingrédients, les soixante-dix participants auront une fois encore l'occasion de les savourer au fil des étapes de la balade. Car le petit musée roulant fera étape notamment au château de Goulaine, au musée



Les alignements d'ancêtres automobiles et leur longue balade ne manquent pas d'attirer le regard des curieux.

de la biscuiterie LU ou dans un restaurant réputé de Mervent. Ces petites pauses, mini-expos itinérantes donneront aussi l'occasion aux conducteurs de partager leurs passions pour les voitures d'antan. Notamment auprès d'un jeune public,

aujourd'hui un peu désintéressé.

La passion est, elle, intacte pour les adhérents du club deux-sévrien, rejoints par des sociétaires d'autres départements pour la rando réputée



Les Belles d'antan au château de Terre Neuve.

## en savoir plus

> Le Cavads a été fondé voici 46 ans par un groupe d'amis passionnés de voitures anciennes.  
> La 45<sup>e</sup> randonnée des Belles d'antan (construites de 1900 à 1939) aura lieu du 22 au 24 avril.  
> Les amateurs pourront découvrir les voitures participantes exposées au garage Mullot, 170, avenue de Nantes, ce vendredi 22 de 10 h à 13 h 45. Elles prendront ensuite la route des Herbiers (Vendée), puis de La Chapelle-Heulin (Loire-Atlantique) pour revenir

par Mervent.  
> Le Cavads organise également la 4<sup>e</sup> randonnée des Belles populaires le 22 mai, rassemblant des voitures de collection de plus de 30 ans et la 30<sup>e</sup> randonnée des Belles d'hier (du 26 au 28 août) des véhicules plus récents, coupés ou cabriolets de 1946 à 1975.  
> Renseignements pour la 45<sup>e</sup> randonnée des Belles d'antan : [dboutellier@sfr.fr](mailto:dboutellier@sfr.fr) ou tél. 06.25.32.08.66.  
> Site : <http://www.cavads79.fr/>

Jean-Michel Laurent  
[jr.niort@nrco.fr](mailto:jr.niort@nrco.fr)